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Top 8 Sonstiges 

 
 

 
tand der Verhandlungen mit der Schlösserstiftung und einen Parkeintritt 
 
Der Oberbürgermeister informiert dazu, dass die Stadt seit März mit der SPSG im Austausch 
stehe, sowohl schriftlich als auch telefonisch und die Gespräche in einer konstruktiven Atmos-
phäre geführt werden. Anfang Mai wird es wahrscheinlich das nächste Gespräch geben. Bezüg-
lich eines abschließenden Ergebnisses könne er heute keine seriöse Aussage treffen. 
 
Gespräche mit den Nutzern des Rechenzentrums zur Machbarkeitsstudie Forum an der 
Plantage 
 
Bezug nehmend auf die Sitzung des Hauptausschusses am 22.02.2023 in der die nächsten 
Schritte bereits erläutert wurden führt der Oberbürgermeister aus, dass folgende Vorgehensweise 
vorgestellt wurde: 

-  Zusammenführung der Vorschläge und Hinweise zum Text der Machbarkeitsstudie durch 
die Verwaltung und einem neuen abgewogenen Verwaltungsvorschlag,  

- Gespräch beim OBM zur Endabstimmung der Machbarkeitsstudie und der Projektstruktur,  
- ggf. ein Beschluss der StVV über Prämissen der Machbarkeitsstudie und zur Projektstruk-

tur  
- Ausschreibung Machbarkeitsstudie und Moderation der Projektstruktur 
- Start Machbarkeitsstudie.  

Er betont, dass sich die Terminsuche für ein gemeinsames Gespräch schwierig gestaltet habe 
und nun für den 02.05.2023 geplant sei. Er schlägt vor, nach dem Gespräch den in der Projekt-
struktur geplanten Lenkungskreis mit den politischen Vertretern bereits zur Endabstimmung der 
Aufgabenstellung und der Projektstruktur einzuberufen. 
 
Jahresempfang des Oberbürgermeisters 2023 in Verbindung mit anderen Formaten 
 
Der Oberbürgermeister verweist auf die Diskussion um die Thematik des traditionellen Neujahrs-
empfang, der auch 2023 nicht stattfinden konnte. Aus diesem Grund wird am 04. Juni 2023 ein 
Jahresempfang unter dem Motto „Wir feiern unsere Stadt“ in Verbindung mit anderen Formaten 
im Nikolaisaal und in der Potsdamer Mitte stattfinden. So der UNESCO-Tag, an dem sich die 
Landeshauptstadt Potsdam seit 2006 beteiligt und auf dem Alten Markt das Kulturerbenfest. Als 
neues Format findet im Kutschstallhof von 15 bis 24 Uhr ein Filmfest mit stimmungsvollem Aus-
klang statt, das den Tag abrundet. Der Jahresempfang selbst wird in der Zeit von 11 bis 13:00 
Uhr im Nikolaisaal und als Get-together bis 14 Uhr im Innenhof des Nikolaisaals stattfinden und 
insbesondere dafür genutzt werden, um Dank an diejenigen zu sagen, die sich in den letzten 
Krisenjahren sehr engagiert haben. Das wird sich auch in den Einladungslisten spiegeln. 
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